

Les communistes costariciens dénoncent un possible coup d'État en Équateur

Image not found or type unknown

San José, 17 février (RHC) Le Parti Avant-garde Populaire, communiste, dénonce aujourd'hui un possible coup d'État en Équateur pour empêcher la victoire électorale du candidat d'Unis pour l'Espoir, Andrés Arauz, au second tour d'avril.

Dans un éditorial publié dans la version numérique du journal Libertad, organe du Parti Avant-garde Populaire, les communistes indiquent que tout semblait clair en Équateur après le premier tour électoral du 7.

Ils rappellent que les autorités électorales équatoriennes ont établi que pour l'élection du nouveau président il sera nécessaire un second tour et que la première place revient à Arauz et son adversaire serait Guillermo Lasso.

Mais, alertent-ils, surprenants ceux qui se trouvent en deuxième position au premier tour sont parvenus, de façon surprenante, à un accord considéré comme illégal, pour recompter les votes, dans la province de Guayas et dans la moitié des provinces.

Pour le PVP, les préoccupations des démocrates sont suffisamment fondées.

A cet égard, il indique que selon la presse équatorienne, la décision prise par le CNE (Conseil National Electoral) a été publiquement applaudie par le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des Etats Américains, Luis Almagro, qui a félicité les deux candidats réunis et le pouvoir électoral, pour assurer par ce pas la volonté des Équatoriens'.

Face à cette nouvelle, l'ancien président Evo Morales a assuré que 'l'intérêt du Conseil National n'est pas la démocratie, mais de soutenir des candidats et des gouvernements néolibéraux, nos frères équatoriens doivent être vigilants', note l'éditorial des communistes.

Il détaille également que Ricardo Patiño, ministre de plusieurs portefeuilles sous le gouvernement de Rafael Correa, a appelé à faire attention aux attentives d'utiliser cette situation pour tenter de reporter ou d'annuler les élections, face à l'évidente défaite au premier tour de Guillermo Lasso, le candidat de la banque et du gouvernement.

Il qualifie de grand danger une nouvelle tentative de discréditer la candidature d'Arauz, avec le sceau typique de la CIA en prétendant l'accuser d'avoir reçu 80 000 dollars de l'ALN (Armée de libération nationale) de Colombie.

Pour illustrer cette farce, l'éditorial reproduit les déclarations de l'ancien président équatorien Rafael Correa, qui a rappelé que lorsqu'il avait clairement des chances de remporter les élections en Équateur en 2006, une campagne de discrédit avait été orchestrée prétendant qu'il avait été financé par les FARC (les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie).

'C'est un feuilleton télévisée. Ils sont désespérés parce qu'ils vont être battus. Nous nous attendions déjà à une telle farce, nous ne savions pas par d'où elle viendrait, mais nous savions qu'elle viendrait... Ils ne savent plus quoi dire ni quoi faire', a déclaré Correa.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/247963-les-communistes-costariciens-denoncent-un-possible-coup-detat-en-equateur>



Radio Habana Cuba